

全国農業新聞



新聞

2022年(令和4年)

6月17日 金曜日

月4回金曜日発行

首都圏

これで勝負!

大消費地にいどむ

首都圏農業

■ 123 □

今が盛りの「ゴールドラッシュ」

ーを設けてい

る。

同道の駅を

運営する中央

市農業振興公

社の河野侯光

理事長は「安

心して食べら

れる農産物を

提供していき

たい。地元農

業の情報発信

とともに都市

交流の結節点

として役割を

果たしていく

たい」と力強

く語った。

道の駅とよ

とみの詳細は、二次元コ

GAP」を取得した。6

月からは直売所内に農福

連携の特設コーナー



【山梨】甲府南インター 初夏のイチオシ商品となる「エンジから約5キロ、国道140号線沿いの中央市「道の駅とよとみ」は、全国の直売所コンテストで優勝するなど県内有数の農産物直売所。この時期は、同市豊富地区が主産地のスイートコーン「ゴールドラッシュ」に力を入れている。ゴールドラッシュは甘く柔らかいのが特長で、

品質管理にも力を注いでおり、3月には出荷者と連携して県の「やまなし

GAP」を取得した。6月からは直売所内に農福連携の特設コーナー

旬のスイートコーンに力



ホームページ

お酒の販売も
しています



オンラインショップ